

Paz por siempre 99%

diego A muñoz A

Image not found.

# Capítulo 1

☐ Paz por siempre 99%

paralax busqueda por un mundo de comprencion

## Junta en el perfora domos

Memoria de bay-kes.—... Con el peso de su pasado y atreves de las lágrimas; la vista del cohete gigante desde el edificio más alto conmovía y animaba a Leroy, quien me Suplicaba: salva la humanidad.

1

El científico leroy johen, Se encontraba en la plaza central atestada de personas que iban y venían, todas diferentes, pero en ocasiones con rostros que le recordaban a alguien más, —quizás personas que observo en su pasado—; un mar de gente que venía de todas direcciones, con un gran monolito en el centro, una estatua erigida para recordar, cosa a la que todos los transeúntes veían como algo más que evitar en su camino, solo un obstáculo más.

Más allá de las calles, tiendas, y comerciantes ofreciendo todo lo que alguien con suficientes créditos pudiera querer, mas no necesitar, y grandes edificios con publicidad en cada una de sus paredes con sus estructuras variadas, y aunque la plaza no se lideraba de la publicidad incesante, era el lugar más indicado y sin ser coincidencia en el que leroy se detuviera unos segundos para despejarse y apreciar su alrededor, antes de asistir a su cita.

No era raro para los tiempos que corrían, y en una ciudad en constante auge como era esta, ver los últimos avances tecnológicos siendo implementados; La moda entre las mujeres más presuntuosas, era tener tres senos o inclusive uno muy voluminoso, (aunque cuatro senos o incluso una cola aludiendo a algún animal eran vistos de mal gusto), los más jóvenes gustaban de injertos como orejas extra de mamíferos tiernos, colas y escamas de reptiles en ciertos lugares de su piel.

Vehículos de dos ruedas que se sostenían por cuenta propia, transportando a la gente a grandes velocidades por las calles circundantes, de cuando en cuando invadían la plaza y apenas por poco atravesaban los caminos abiertos aprovechando el espacio entre la marabunta de personas con singular gracia; uniéndose entre sí simulando a orugas Para incrementar la movilidad en la ciudad, todo sin la intervención del piloto, ya que este se conducía solo con la necesidad de

fijar el destino e ingresar a la red.

Leroy johen reflexiono sobre los sucesos en su entorno y como era costumbre observo problemáticas con una constante muy clara para él, tanto que le era difícil creer que nadie más haya llevado a cabo el plan que él podía ver más allá de un sueño.

—Todas estas personas tienen un lugar al que ir, —se dijo— un motivo para salir a la calle, preferencias para lucir como lucen, gustos para ignorar a unos y observar a otros, —pensó leroy consternado—: allí esta lo que vehículos con sensor de proximidad logran de forma automática e INEVITABLEMENTE ocurre entre dos individuos, UNA COLISIÓN; vistos desde arriba podríamos parecer como abejas en un panal, trabajando en orden siguiendo un rastro de lo que debemos hacer, pero nada más alejado de la realidad. Una de las personas grita: ten más cuidado, la responsable de chocar con la otra aun con su dispositivo M-tomlo en mano, lo mira de reojo y enojado le dice: quítate. Todo este escenario moderno y no hemos resuelto este problema, o es algo que preferimos, nos es inherente y nadie se ha molestado en corregir.

La hora de su cita se acercaba se encontraría con el único hombre que poseía los recursos que conduciría a la humanidad a una era de paz.

2

Leroy johen se encontraba en el ascensor que subía por el enorme perfora domos, que ¿qué es un perfora domos? Lo contrario a un perfora suelos, un edificio que crece hacia abajo, en esta ocasión hacia arriba; pero en la experiencia de leroy los números de pisos pasando de 2 a 3 dígitos en minutos eran pocos. Cuando en lo alto ya lo esperaban.

—señora federmin al fin llego su cita de la tarde —hablo la recepcionista por el intercomunicado—  
—cumplir con una reunión más, solo a usted podría poner feliz señorita,  
—dejo su trabajo de lado acciono el comunicador y dijo: hágalo pasar—  
—señor Johen moví muchas fechas pero por fin está a aquí y puede pasar.

—agradezco todos sus esfuerzos, con su permiso.

Al mostrar su aprecio leroy johen avanzo directo a la oficina de federmin.

—Señora fran un placer reunirme con usted—dijo leroy después de una seña de cortesía

—Je si sabe que aunque sea director de un bufete de psicólogos no soy uno verdad —dijo fran acomodándose en su silla sin prestarle atención, distraída en su conexión m-tomlo, leroy levanto sus propias cejas pero ignoro la descortesía.

—Disculpe señorita pero no estoy buscando ayuda psicológica, soy un científico e inventor.

—por eso; De locos todos tenemos un poco y un inventor con mas razón,

ja, solo era una broma, que hace aun de pie, tome haciendo, —fue la primera vez que fran vio a su visitante su gabardina vieja y el maletín que cargaba—. Es raro que se solicite reunirse conmigo en este edificio aquí solo hay psicólogos, recepcionistas y pacientes.

Leroy se acomodó en una de las tambaleantes sillas

—Así es vera en esta era donde a la gente lo que más le aqueja es su mente el negocio de la psicología y las drogas tranquilizantes tienen gran auge y grandes ganancias y usted obtiene una parte, gracias a su lectoceiver.

—yo misma podría darle una lección de historia acerca del lectoceiver señor... —observo su agenda en los lentes frente a sus ojos— johen. Pero por favor valla al grano.

—Ah, claro, tengo una propuesta de negocios le pido me permita trabajar con la patente original del lectoceiver para poder mejorarlo le garantizo un beneficio económico y un alcance a un mayor rango de la población

—Ja beneficio, en mil años el lectoceiver no ha tenido grandes cambios solo se ha vuelto más eficiente, supongo que usted no viene con simples planes sino que ya ha modificado uno ¿o no?

—Ah s... Si

—Lo sabía, al menos tiene la decencia de venir a discutirlo conmigo, no como tantas imitaciones que hay allá afuera y se roban mis pacientes

—Si si señora me interesa trabajar con el original

—Y dime que tanto representa tu mejora o es que solo quieres una rebanada de la fortuna que representa el lectoceiver.

—Le garantizo que será un avance astronómico para la psique humana, tanto así que tenía que informárselo a uno de los herederos directos de tan fantástico invento, y como usted bien imaginó, aquí tengo un prototipo. Tenía que mostrárselo antes de avanzar más.

—Muy bien veámoslo no perdamos más el tiempo.

—Yo lo llamo el tereceiver —leroy coloco el maletín sobre sus rodillas, quito la seguridad que constaba de meter y sacar en pequeños agujeros las huellas digitales de su mano derecha, y al terminar este se extendió de par en par desplegándose el artefacto, formando una estructura mayor que la suma de sus partes, llegando a la altura de su esternón. Fedrermin no hizo más que fruncir los labios e inclinar su cabeza, coloco su dedo medio en el puente de las gafas, como evitando que se le callera la cabeza. Leroy volvió a levantar las cejas, pero de emoción, y continuo.

— es capaz de conectarse a la sique humana sin cables o sondas, y va mucho más allá de solo distinguir y leer estas; sé que será difícil de imaginar, pero. Le sugiero que realice una prueba antes de descartarlo.

—fran observo los ojos como esferas llenas de intensidad en leroy atreves del humo iluminado por estelas de color verde y amarillo que salían del aparato y dijo.

—no es gran novedad

—Pero escúcheme bien no solo permite lecturas de las emociones o pensamientos sino que te permite experimentarlas y sentirlas de una

persona a otra como si encarnaras lo que la otra persona experimento en ese justo momento, llevándonos a dar un paso más dentro de la mente humana. De la comprensión. De los pensamientos y acciones en el entendimiento mutuo; es Qualia.

—Suficiente, suficiente. dame una demostración de eso.

3 ..:

Breve historia: curso del lectoceiver e importancia en la historia.

El lectoceiver comparable con otros grandes inventos en la historia como: el microscopio, telescopio, o incluso submarino; debido a su característica de permitirnos ver más allá de lo que alguna vez pudimos dentro de nuestra propia mente, en una época temprana los hermanos federmin (creadores del primer lectomente que se convertiría en el lectoceiver) gracias a sus estudios del comportamiento de masas por individuos, y conscientes del estrés en la sociedad creciente por la tecnología que los sobrepasaba, o mejor expresado en la época como "atropello tecnológico" y el temor al fin de los tiempos como los conocemos, ayudaron a la humanidad a superar una época oscura, en la que casi nos rendíamos ante nuestras propias creaciones y nos dejábamos aplastar por nuestras mentes con problemas mundanos.

(sin entrar en detalles del primer paso de robots en todo ámbito comercial y uso de nuevas energías sustentables que dejaría al trabajo humano común a un lado) una paranoia global estaba en el aire, bombardeándonos de nuevas tecnologías y sin saber cómo sería el día de mañana, muchas poblaciones no sabían si tendrían trabajo o lugar seguro, la mayoría de ciudadanos en su ignorancia sufría del mismo fenómeno, un temor por los avances científicos y tecnológicos a una velocidad vertiginosa, presión incluso para los más jóvenes que no sabían lo que les deparaba el futuro.

Rápidamente las carreras en el campo del estrés mental crecieron y en gran parte las materias en cuestión de psicología, apoyadas por el gobierno y la OMS para disminuir la tasa de suicidios; cada familia asistía por lómenos a dos psicólogos: uno para adultos y otro para los niños, sino es que uno más para terapia grupal esto llevaría a una gran necesidad por más expertos en la salud mental competentes.

Viendo esta necesidad creciente por psicólogos y en un giro irónico de la historia, los hermanos federmin desarrollan el primer lectomente, pensado para facilitar la lectura de los pensamientos en un individuo; nada más que llevar una maquina a un campo como lo es la psicología, aseguraba la victoria de las maquinas en todo ámbito humano, su éxito fue colosal y no tardo en ayudar a miles de personas

Al principio el lectoceptor no era más que una gran computadora que se conectaba al paciente y gracias a triangulaciones de los impulsos cerebrales ayudaba a expertos en el campo de la psicología humana a comprender como se sentían los pacientes ya que mostraba en pantalla e imprimía en tiempo real una serie de lecturas numéricas que podían ser traducidas a sentimientos, sueños, deseos, intenciones, recuerdos etc.

Años después la lectura y traducción se actualizaría permitiendo que cualquiera pueda aprender a leerla.

El tiempo y las generaciones de la familia Federmin llevaron a la mejora del lectoceptor (renombrado) lo que antes era una gigantesca máquina entre paciente y consultor, ahora solo era un cuadro de cincuenta por treinta o quizás menos, aun con conexiones a puntos específicos en la cabeza del paciente, permitió por primera vez a un cerebro de computadora entender los pensamientos humanos sin necesidad de leer expresiones faciales o a observar otro recurso de forma indirecta, mejorando el campo de los autómatas o robots.

»El planeta tierra puede ser el mismo sin humanos pero la mente no puede ser la misma sin la humanidad, « aseguran varios grupos reacios a que un autómata los analice mentalmente; comentan que podrían tomar toda la información de sus vidas o incluso copiar sus cerebros.

Ante esto se imponen leyes para el uso de un lectoceptor y su software:

Art1.11 solo un profesional de la salud mental o psicólogo certificado puede operar un lectoceptor.

Art3.33 todo robot o IA debe estar consciente de lo que es (no humano) y de su trabajo y área asignada.

Art2.00 no se debe abusar del uso de un lectoceptor yendo a capas de la mente que el sujeto no consienta.

Con la implantación de leyes para el uso de un lectoceptor, se vuelve útil su uso en ámbitos legales como juicios e interrogatorios superando al polígrafo o en áreas médicas tales como padecimientos, accidentes y contusiones cerebrales o Alzheimer, recesivo en las células.

»La IA y las emociones artificiales perfectas están juntas, al fin podemos crear un ser por completo a nuestra semejanza y complejidad« este es el tercer gran paso de la era robot aseguran robólogos.

En la actualidad Fredermin, uno de los descendientes directos de los creadores originales está a la cabeza de la compañía, contando con un bufete de psicólogos expertos quienes usan el lectoceptor en cada consulta y atienden millones de pacientes en todo el mundo, mostrando la

importancia de la salud mental más que nunca hoy y siempre.

...

4

fran federmin soltó los reposabrazos de a poco, un dedo a la vez, despegando sus parpados, por un momento se quedó mirando al techo sin saber dónde se encontraba. Volvió en sí.

—Muy bien, ahora entiendo porque solo me lo mostraste a mí y agradezco que no acudiera a nadie más, experimente lo que tu sentiste; tu entusiasmo, emoción, nerviosismo, los planes para su invento. —trataba de explicar fran, con sus palmas una frente a la otra como si acomodara sus ideas.

—Así es, —dijo leroy— sintió lo que yo sentía en este preciso momento, y lo más importante sin dejar de ser usted. Por mi parte, me parece haber visto esa historia del lectoceiver que menciono.

—casi por completo; me sentí en tus zapatos, espera a que te refieres con dejar de ser yo.

—Bueno, puf pues vera, los lectoceiver hasta ahora expresaban los sentimientos en papel o en pantalla. Pero digamos que yo transferí los resultados directo a su mente, claro dejándole la opción de decidir, usted puede decidir: si sentir lo que yo, o no. Al principio es difícil, pero luego lo puedes experimentar como si vieras mis emociones como un tercero, siendo un espectador; incluso estoy seguro de que se podrán observar viejos recuerdos, vivencias y experiencias arraigadas en el subconsciente. Como logra un simple psicólogo, más aun como un hipnotista, esa pseudo-carrera donde te hacían actuar como en tu infancia para mostrarlo a los demás.

—Esto no tiene precedentes, —dijo federmin tomándose los cabellos— pero que pasaría si no tuviera la capacidad de elegir si quiero sentir lo que usted siente

—leroy resoplo a la vez que bajo los hombros —pues vera el desarrollo del tereceiver fue con un equipo de trabajo, lo probamos varias veces, debe entender que la experimentación con diferentes especies animales era imposible de controlar pero esto beneficio la investigación acelerándola, continuamos con las debidas precauciones, nada grave sucedió o eso muestran los mapeados cerebrales, pero...como decirlo.

—¡Habla!— dijo federmin golpeando el escritorio  
Leroy continuó por obligación.

—creo que tengo fragmentos de recuerdos que no son míos si no de mi compañero

—¿Como si fueras más de una persona?

—No no eso sería trastorno de personalidad múltiple aunque, no dudo que eso pueda llegar a pasar, pero como ve, ambos nos encontramos perfecto, los recuerdos solo se conservan si uno se los propone.

—como se atreve a ponerme en peligro —grito fran y leroy se encogió en la delgada silla.

—pero me agrada, arriesgarse es importante en los negocios. Buena movida señor johen, creo que ya aprendí su nombre —dijo fran sonriendo y leroy de nuevo toco las baldosas con sus botas

—de igual forma mis compañeros y como usted puede intuir, sabían que es muy arriesgado meterse con la mente de esta forma. Si caí en malas manos podrían borrar mentes, copiar y colocarte la de alguien más. La verdad es que no se cuál sea su límite de aplicaciones, sin embargo sé que mi invento unirá a las humanidad

—Sí, así es tienes que dejarme el tereceiver a mí.

—¿Como?

—Quiero decir, tienes que dejarlo aquí, no se quien pueda escuchar nuestra conversación, déjame a mí este edificio es más seguro

—lo siento, pero es mío el invento y en este trato, suyo el capital, no tiene más que ofrecer.

—vamos a llevarnos muy bien estoy seguro, discutiremos los detalles del trato luego, dígame tiene familia.

—oh no. Soy viudo desde hace mucho tiempo y mi hijo a su vez acompaño a su madre.

—no se desanime, yo casi ni veo a mi segunda esposa ja, ya es tarde, dada la ocasión lo invito a quedarse en una de mis casas, es más insisto, no puedes caminar por allí cargando en un maletín tal invento. Será un lugar más seguro.

—Si insiste.

Federmin cánselo sus otras citas y apresurados salieron del edificio, montaron un automóvil y en el camino freinver no hiso más que mirar el tereceiver, sin tener idea de cómo funcionaba este. Leroy al verlo temió: donde quera ocultarlo y acaso la seguridad también está incluida para mi. el no soltó el teleceiver ni un minuto, donde quera ocultarlo, solo espero que eso, sea lo único que quiera hacer con el.

4

Niño que se esfuerza

—Pero que cabeza tan deforme tenías, jaja.

—La verdad fue un poco vergonzoso presentarte en la programación.

—Huy; porque tenemos que ver esto mama y papa.

—Es divertido Ronnie y que mejor forma de celebrar tu treceavo cumpleaños que mostrándote los videos de tu infancia temprana.

Ronnie bay-kes era un cierto joven que vivía tranquilamente Lejos del centro de la ciudad, fuera de su tés clara llena de lunares cual fueran manchas y su cabello negro, su aspecto no resaltaba de los demás niños, vestía y se peinaba como le decían, seguía las reglas del sistema donde vivía y no había tenido grandes altercados hasta La fecha; sus Padres que eran de clase ecualitaria (como debería mas no era por completo el resto de la población), tenían la disponibilidad económica como para proporcionarle Educación y sustento más que suficientes además de ciertos lujos que se habían ganado Con trabajo.

Lujos como un computador de cuadrantes cerebrales los mismos Usados para los robots de asistencia, pero para la familia Bay-kes solo con el software bastaba, El computador Respondía a cualquier pregunta y proporcionaba información a cualquier tema, la interfaz se encontraba en toda habitación y era una útil herramienta del día a día; con el tiempo los padres de Ronnie le compraron un M-tomlos (diademas para la vinculación directa en la red del computador y visualizar imágenes) el cual podía llevar a la escuela ya que no le habían implantado uno a ambos lóbulos temporales dentro de la mollera al nacer, solo contaba con su atp (acta. Tópico. Poblacional.) Implantado en el brazo para identificarlo y proporcionar datos personales.

Ronnie llego a la escuela entusiasmado por mostrarles su nuevo M-tomlos transcraneal a todos.

—hey miren lo que tengo ahora podremos jugar mmrpgow en cualquier lugar —dijo Ronnie sonriendo a sus compañeros.

—claro, seguro se bloquea en áreas escolares o edificios públicos.

—es muy fácil quitar la encriptación.

—eso no es nuevo, todos tenemos uno dentro del cráneo, solo tu faltabas además es un modelo muy tosco, no debió costar más que unos exibytes,

Comentaban sus amigos antes de que sonaran las barias torretas alrededor de la escuela. Brzzzzzzzzzz

—Ya vámonos, comenzaran las clases —gritaban los niños corriendo a la escuela.

Que bien me muero por jugar mmrpgow con todos después de clases; claro que mis padres compraron el M-tomlos para estudiar y no los defraudare me esforzaré aún más en la escuela, pensaba el pequeño Ronnie mientras corría a el aula.

El día avanzo y como de costumbre Ronnie, Aunque era un estudiante promedio, siempre ayudaba a sus compañeros en lo que podía, como con los problemas de fracmática y probabilidad, cumplía las reglas no porque fuera su obligación si no porque sentía que era lo correcto, aunque a veces odiaba usar el mismo uniforme para la escuela, un traje con solapas sin corbata inspirado en antiguos guerreros. el sistema de reglas a las que la gente estaba sujeta en ciertas ciudades era un poco restrictivo hasta cumplir 20 años, después de esta edad uno podía decidir a que dedicarse continuando con los estudios o no.

Después de la escuela y el acondicionamiento físico Ronnie y sus amigos se reunieron a jugar en un parque, conectaron sus M-tomlos con largos cables que se extendían por arriba de sus orejas entre ellos y un computador, todos se concentraron en la mesa blanca que rodeaban, con sus miradas fijas en ella y el juego que solo podían ver sus ojos y controlar con sus pensamientos.

—wo es una gran diferencia jugar así y no dando comandos a la computadora —dijo Ronnie.

—por supuesto la respuesta es casi directa —dijo su amigo que movía su cuello de un lado a otro.

—apenas milisegundos de reacción: ojo cerebro máquina —dijo un compañero estático de brazos cruzados.

Entre risas y gritos el sol se ocultaba y todos corrían a casa; mientras se despedían, algunos por su cuenta y otros recogidos por sus padres; Ronnie no pudo evitar ver a Zatelite, una niña que un día y sin razón (al

menos una razón incomprensible para un sujeto que no contemple la belleza no entienda) le atrajo a Ronnie y de igual forma Zatelite parecía gustar de él, o eso es lo que él pensaba por la forma en que lo veía.

Memoria de bay-kes.—... lo que ahora son recuerdos borrosos, satélite y yo esperando a nuestros padres en tan repetidas ocasiones sin el valor para acercarnos y decirnos algo; oh satélite tantas veces que repetí tu apellido; y hoy solo recuerdo tu nombre de pila.

5

Así como la hora lo marcaba, el día empezaba con los niños siendo despertados con estímulos ligeros de su cama del sueño; después siendo medicados para asegurar el aprovechamiento del día y un desarrollo apropiado para su edad, artefactos y medicamentos como estos eran proporcionados por el gobierno a todas las familias Para prevenir la mayoría de enfermedades y garantizar una vida sana a todas las personas, ya que si te era imposible conseguir o calificar para desempeñar tus tareas, a las personas se les mantenía con alimento y necesidades básicas hasta que pudieran entregarse de nuevo a sus ocupaciones.

Así empezaban los días para ronnie.

Aunque siempre he vivido en las afueras no es como si fuera distinto de otras partes de la ciudad en la escuela nos enseñaron que la ciudad así como otras, adoptaron el modelo de figuras geométricas en su mayoría cuadrados con cuadrados más grandes y más pequeños por dentro y por fuera, formando una rejilla de patrones para el mayor aprovechamiento de espacio y recursos aunque según mis padres lo único que es diferente es el centro de la ciudad, hay una casa que sobresale en mi vecindario siendo muy lujosa,

—casi nunca hay nadie, pero hoy salieron personas y un vehículo de ella —ronnie comento a sus amigos— ¿no es raro que, a nadie le importé?

— Bueno no en todas partes se lleva a cabo este modelo de ciudad quizá

son extranjeros.

—¡extranjeros! ¿de dónde en el espacio?

— O robots, eh escuchado que ellos si tienen ciudades perfectas, bueno lo que les sirva a ellos.

—yo he escuchado que le pertenece a un ricachón...

Fffzzzzzzzzzz Una melodía sonó de las torretas interrumpiéndolos.

Ronnie rápido! Entra, En que tanto piensas ya empiezan las clases.

—Bien por eso un número que duplique su cantidad en el siguiente cuadro conforma un sistema de energía sustentable y de aprovechamiento a lo cual un número que triplique su cantidad en cada cuadro la proporción lo desestabiliza... niños... me sorprende ver que lleguen tarde —indico la maestra a Ronnie y sus compañeros— a sus cabinas —dijo sin más, y estos procedieron con marcha constante.

Las cabinas los aislaban solo mostrando al maestro, dando la impresión de que fuera una clase particular, cualquier duda o problema era resuelta retrocediendo el video de la clase o buscando información directo en la red.

Fzzzzzzzzzz. de nuevo las torretas sonaron, dando pie a un periodo de descanso.

—¿Ronnie en que lección estas ya?

—me parece que en la 35 —dijo Ronnie al salir de la cabina.

—ayúdame que estoy en la 30 —rodeaban los niños a Ronnie al salir de sus cabinas.

—a mí también que no paso la 34.

—¿por qué no lo consultan con la maestra para que Ronnie pueda respirar? —dijo yojo junto a otros amigos de Ronnie.

—gracias chicos necesito un descanso —dijo Ronnie— es bueno tenerlos

como amigos.

En ese momento Ronnie y Satélite cruzaron miradas atreves del salón, solo la timides de ambos desvio sus miradas.

Seguro compartimos algo especial, se que estaremos juntos en el futuro.

Sonaron las torretas dos periodos le siguieron, y una última melodía se escuchó (fzzzzzzzz) todos dejaron los salones.

A Zatelite por lo general vienen a recogerla después de que la escuela termina, aunque suelen tardar un poco más de lo que uno esperaría, creo que me gusta, aunque yo no fui el primero en notarlo, sino que fueron sus amigas y no tardaron en molestarnos por ello; sin llegar a una confesión o algo por el estilo le e echo saber mis sentimientos, como sea no hay que molestarse por ello, ya llegara el momento perfecto.

—Cielos pronto terminara esta etapa de la escuela e iniciara otra fase —Comentaban entre amigos.

—Y que solo cambiaremos de piso y salón será el mismo edificio.

—No para todos, ¿alguno planea ir a otra escuela?

—No creo que muchos se cambien, a no ser que se muden de distrito solo nos separaremos algunos

—Pues creo que orion yogo, y ah zatelite si se mudaran, he escuchaste Ronnie.

—Mmm porque me lo dices, tú fuiste quien le dio un regalo en el día de la amistad —dijo ronnie sin más.

—¡Que? Enserio ien serio!

—Ja jajá basta luego nos vemos.—termino la escuela.

Solo me fui sin decir más; Ciertto pronto todo cambiara, todos nos separaremos, fui un tonto por no decirle que me gustaba de frente a Zatélite. Ah ya se, al menos le pediré que trabaje conmigo en el proyecto final quizá si todo sale bien, podría; oh por el momento tengo

que armarme de valor y preguntarle.

Memoria de bay-kes.—... deseche a mis amigos diciéndoles que no los quería ver con el pretexto de que nos separarían de escuela, fui un idiota que pensaba que era mejor desechar personas que realizar un esfuerzo por mantener buenas amistades.

6

Esa tarde Ronnie regreso a su casa con la mirando al suelo, ya que nadie fue a recogerlo como de costumbre, al entrar a la zona de viviendas un zumbido agudo le pareció rebotar entre los tímpanos, el sonido que le siguió fue la risa de sus padres.

—Mama, Papa, que pasa —entro apresurado con una gran sonrisa.

—Ronnie llegas temprano —contesto la señora bay-kes

—acaso no has probado el nuevo software de entretenimiento, realmente vale la pena el extra de cuadrantes, sabe justo lo que deseamos —explico el señor bay-kes separando por muy poco el enchufe que lo conectaba a el computador.

—a... no... vamos a probarlo —Ronnie conecto su propia diadema M-tomlos a el computador.

Con la mirada en la pantalla, el computador y su AI de hiper-vinculo nos entretenía con lo que solo ella sabía que haría más feliz a cada uno de nosotros, sentados frente a una pared en blanco; el contenido que aparecía frente a nuestros ojos requería un nulo esfuerzo comparado con mis juegos virtuales o cualquier programa digital que haya probado antes era la satisfacción con cosquilleos en la cabeza solo por estar conectados...

—oh estrellas perdimos la noción del tiempo —dijo de repente la señora bay-kes, apenas desconectados tratando de mover nuestros atrofiados cuerpos—. todos a dormir, Ronnie recuerda mañana tienes cita con el doctor.

—pero mama estoy bien.

—sabes que tienes que ir, no te preocupes seguro que el doctor tendrá nuevos juegos para ti.

—doctor Jack, a leído todas esas cubiertas? —pregunto Ronnie quien jugaba en su silla.

—por supuesto, los he leído; pero son libros-CE no solo cubiertas —el doctor tomo uno, y al abrirlo aparecieron palabras e imágenes en las cinco páginas de celulosa que cambiaban al pasar de izquierda a derecha por detrás de la cubierta, formando un ciclo continuo hasta que terminara la información del libro-CE—.

—pero si tiene muchos —dijo Ronnie conteniendo de pedir uno.

—¿que no tienen en tu escuela?

—no, solo cabinas y computadores.

—estarás bien con tu nueva diadema M-tomlos; y dime Ronnie ¿qué planeas ser de grande?

—mmm.... Aun no lo sé, pero me gustaría ser alguien diferente.

—diferente? No quisiste decir alguien especial.

—eso también suena bien.

—solo esfuérate Ronnie, estudia mucho y no tendrás problemas, y claro no faltes a tus consultas con el doctor.

Memorias de bay-kes.—... Esfuérate, muchas veces lo escuche como palabras huecas; lo dicen las personas que no tienen idea de cómo ayudarte.

—Doctor no entiendo por qué tengo que venir tan seguido, nadie más lo hace.

—Ronnie, tengo muchos pacientes de todas edades, y sabes por qué los atiendo. porque son casos especiales.

—ya no quiero ser especial —la mueca torcida de Ronnie se reflejaba en las baldosas blancas a su alrededor

—si eso no te hace feliz, entonces juguemos, te tengo algo interesante y puedes utilizar tu diadema

Los juegos del doctor Jack no eran virtuales en su mayoría, una ocasión uso electrodos en mi cabeza, rasurando pequeñas capas de mi cabello, con frecuencia los choques eléctricos leves no faltaban,

Muchas veces los juegos solo trataban de confundirme dejando atrás los rompecabezas normales, pero todo parecía ir bien detras de si pequeña sonrisa.

—vamos Ronnie solo tienes que tratar de adivinar y decirme cual luz encenderá primero.

Anotaciones e imágenes ¿qué espera de mí?

Memorias de bay-kes.—... como esperes que responda una persona a tus actos,

No tienes derecho a una retribución.

## Reunión los tres profesionales

En lo alto la luz blanca escapaba por un ovoide pintando las masas de personas en movimiento, como un controlado nuevo mundo de super materiales; aunque la mayoría de trabajos reservados para humanos se podía hacer desde sus hogares, muchas personas asistían muy temprano para dar mantenimiento a las máquinas que estas a su vez daban manteniendo a las que si realizaban el trabajo real, mientras que otros creaban los objetos más complejo e intrínsecamente simples que se pudiera hacer por un humano (en muchas ocasiones actos étnicos y bailes, como mero arte de culturas perdidas) lo que fuera para mantenerse entretenidos y obtener fondos extra.

—Sin duda es un mundo cruel, y no solo en las mañanas con esta congestión de gente, pero siempre he trabajado por la salud y bienestar de las personas y más ahora doctor Syles —compartía Federmin con su acompañante.

—que, se refiere a este espectáculo, parece el desfile de los pueblerinos, todos bañados por la misma luz azul cobalto —dijo Syles sin girar su cuello al mirar por la ventana—. yo prefiero solo atender un par de mis pacientes y que me dejen continuar con mis investigaciones.

—vamos, no sea tan malo, además de ser su paciente, usted es mi colega, ya vera, le presentare a un genio de tiempos modernos que se me presento a mí; y ja, regalo su invento en bandeja de plata.

—pues no veo por qué la prisa, noto que no durmió bien Fran —Syles la observo con sus gafas rectangulares y un aumento de imagen quirúrgico—. Pero bueno podría contarme los detalles de este "genio".

—Primero recogeremos al científico, todo a su tiempo Jonhy; aunque sé que es apresurado no puedo perder el tiempo, no, en la noche le envié el contrato de exclusividad, incluso ya están en proceso instalaciones apropiadas para trabajar.

Jonhy Syles certificaba e inspeccionaba la salud y seguridad en freinverco con respecto a el uso del lectoceiver y por capricho el médico personal de Fran por varios años, al grado de llevar una relación de respeto y camaradería entre ambos.

Fran y Jonhy bajaron del vehículo delante de la casa donde descansaba Leroy.

Fredermin desbloqueo las alarmas de del inmueble y al entrar grito.

—Bien, ya es de día, señor Johen.

—Señora Fran no tenía idea a qué hora aparecería, creía que me tendrá aquí atrapado hasta medio día —dijo Leroy agitado, aun con su cabellera despeinada.

—cómo cree que yo lo tendía enserado... aaah por tanto tiempo señor johen.

—las puertas y ventanas no habrían por dentro, corto las comunicaciones y un guardia robot acaba de irse ne se a donde.

—Por su seguridad señor Johen; además contaba con todas las comodidades,(despues de firmar el contrato) debió de disfrutarlo, no gusta cambiarse de ropa hay prendas nuevas en el ropero, sera un regalo.

Leroy torció la boca —no gracias me gusta lo que llevo —era la misma ropa de alller, que a la luz de dia mostraba

todos los jirones de su holgada vestimenta.

—¿Johen?—interrumpió Syles, haciendo presencia con su pulcra bata blanca—. Jamás escuche de él en ninguna publicación que recuerde —dijo engreída y cuestionadamente el doctor Syles.

Fran los presenta: —Leroy Johen este es el doctor Jonhy Syles, e trabajado antes con él y es de confianza, además de ser un experto neurólogo, nos ayudara en certificaciones y cuestiones de salud.

—De no ser porque eres tú Fran no estaría aquí, como te decía estoy en una importante investigación sobre fetos con cuatro hemisferios y dos espinas, ¿qué puede ser tan importante para arrastrarme a conocer a este supuesto científico?

—un gusto, es johen, científico-inventor —el saludo de Leroy no tuvo respuesta.

—bien señores en marcha —dijo Fran—. directo a mi oficina principal.

—y el señor Johen, imagino no llevara un peine con él en ese maletín.

Leroy sintió la mirada de acero helado que tenía Syles en sus pupilas, y dijo:

—no hay necesidad, solo vámonos.

Syles se giró a freivermin, quien simulaba distracción moviendo sus visores de arriba a abajo y entrando al vehículo este puso marcha a freinver-co.

8

—bien, expliqué señor johen, como funciona su invento.

—Le gusta la música doctor syles.

—solo música de tierras perdidas, algo tranquilo en el quirófano.

—bien como ejemplo: La música por definición no es real, es una idea, vibraciones sonoras que se disipan en el aire, pero se conservan en la mente y expresamos con partituras e instrumentos, pero incluso sin tener la voz del interprete podemos cantar como él (con la voz del

cantante) dentro de nuestra cabeza. Pues con el tereceiver no ay necesidad de escuchar la canción; Quien la haya creado o escuchado puede transmitirla directo a tu mente.

—entonces busca grabar pensamientos y venderlos.

—no señor no busco vender nada, mucho menos la fama y la riqueza. Solo busco que las personas se entiendan y tengan mejor convivencia.

—claro. ¿Federmin realmente astas de acuerdo con esto?

—Ja, deja que lo pruebe en ti syles, te darás cuenta del potencial que tiene el "invento" del señor johen.

—yo no soy sujeto de pruebas Fran, no tocan mi cabeza tan fácil.

—tranquilos no les interesa algo de beber.

Ya en la oficina de Fran, bebidas carmesí fueron vertidas, un robot quien eficientemente lleno tres copas en un 70% de su capacidad; las dejo junto a la botella en el escritorio, y se retiró sin realizar sonido alguno que saliera de su amable sonrisa.

—muy bueno eh, bastante tengo con escuchar los problemas de tantas personas como para escuchar a la servidumbre.

—dígame Fran cuál es el plan con exactitud —pregunto syles mientras tomaba una copa.

—no podemos patentarlo, ni siquiera la fase preliminar que tenemos, Gran-control seguro que lo censura por décadas, lo primero sería armar un caso donde los beneficios del tereceiverr superen las contras, doctor syles he trabajado con usted por años confió que mantendrá el secreto y se asegurara de que sea un instrumento seguro en humanos, cuento con usted para ello

—por supuesto Fran me asegurare que sea seguro y sin desgaste en las neuronas junto con sus conexiones.

—los límites son importantes, gran control lo limitara como sea. Así que compartiré mi enfoque inicial: uso único para trastornos mentales de primer grado, quizá legales y obtener simpatía.

—disculpe —dijo Leroy exaltado— ese plan claro que ayudará a algunos, pero creara una violación del poder por parte del

gobierno, solo creara más rechazo,

—lo siento johen pero no veo otra forma de su permisión que esta, sea un abuso de poder o no, será lo que crean ciertos grupos; Gran-control solo hará lo que crea mejor.

—lo que pasa es que solo lo miras como un método para obtener información, tenemos que venderlo de otra forma.

—y de qué forma es esa?

—pues de muchas, como educación social, comunicación efectiva; básicamente todo problema entre dos o más individuos podría ser resuelto entre ellos comparando sus experiencias.

—para eso existen las supercomputadoras con sus círculos de contactos—dijo syles secamente.

—la dependencia a que las computadoras resuelvan nuestros problemas, nos dejan de lado y dividen, que ya no sabemos lo que es bueno para nosotros, no sabemos por dónde ir, que comer necesitamos que una computadora o IA nos resuelvan la vida.

—señor johen si usted está en desacuerdo con nuestro sistema de gobierno o incluso con la sociedad donde vive, no creo que a mi o a la señora federmin nos importe, aquí no es lugar para protestas.

—no syles, yo entiendo a Leroy, realmente se preocupa por las personas y su futuro, y eso está bien.

—será difícil, pero podemos intentar venderlo como algo que todos puedan usar, quizás crear edificios de reunión donde exista un mediador, y la gente se conecte para resolver problemas o solo compartir.

—! dejar que la gente resuelva sus problemas conectados de ese modo? lo vez Fran está lejos de un buen negocio

—no solo eso Syles. te diré Johen, que pasa si a pesar de tal conexión tan profunda, nadie resuelva sus disputas, o terminen odiándose más, y si descubren cosas aún peores es irresponsable aun con mediadores sería un caos, iniciaría levantamientos guerras.

—guerras dices, pues déjame te digo que nunca se ha estado en paz, en toda la historia, incluso ahora la guerra más grande que se está llevando a cabo la "guerra silenciosa" esa guerra que está en todos lados, Y muchos quisieran ignorar; es porque las personas nunca estarán de acuerdo entre ellas por todas las razones que te puedas imaginar. Pero yo sueño conque esto: el teleceiver nos ayude a

empatizar a pensar en los otros como en un yo, como en una unidad, una especie en común, por eso mismo lo mejor sería que todos dispusieran del dispositivo a la vez.

—pues admito que el hecho de que lo pueda cargar en un maletín es destacable —dijo Fran—. pero no todos estarán dispuestos a mostrar su pasado sin más.

—Por demás a la mente joven de un niño no le puedes meter la vida de un anciano —añadió Syles—, la concepción del tiempo la densidad de los temas y vivencias, causaría grandes daños en una mente joven.

—doctor syles en el camino se negó a probar el aparato y lo comprendo, pero por ese motivo es que no entiende la experiencia del mismo; así como Fran lo entiende ahora. Mas es cierto que no lo e probado entre jovenes y adultos por las mismas razones que a marcado antes. Sin embargo, las pruebas entre adultos no representan riesgo alguno. Federmin que recuerda de la prueba de aller.

—parece un recuerdo distante de la concepción del tereceiver desde el punto de vista de Leroy recuerdo ciertas imágenes y claro su emoción por el invento misma que compartí después de usarlo.

—demonios federnin suena a que le lavaron el cerebro —dijo Syles, apunto de derramar el contenido de su copa.

—estas tratando de decir que no estoy actuando como yo mismo syles.

—señores no exageren —apresuro a decir Leroy—, aquí no hay nada como control mental o imposición de ideas ni mucho menos, como le explique a federmin el vio mis experiencias, pero sigue siendo el mismo, todo lo experimento en un estado similar al sueño, por eso ahora apenas y lo recuerda. Para dejarlo bien en claro les explicare el concepto de "qualia" y por lo tanto la función del tereceiver

—por allí hubieras empezado —dijo Syles quien casi saltaba de su asiento—, si aquí todos somos profesionales en nuestras materias no nos trates como a infantes.

—bien si me deja continuar el quale (qualia en plural) son las experiencias vividas e individuales de un sujeto con su entorno, dándole a este un concepto único de su realidad atribuyéndole valores a la misma, siendo estos intransferibles en su totalidad con demás individuos aparte, por medios convencionales

—como mencionaste antes con la música, siendo esta una idea que sería imposible de compartir si es que no se la escucha por uno

mismo dada la complejidad que esta puede tomar, ¿o no?

—exactamente Fran. Eso sería “qualia” en filosofía, ahora para el mejor entendimiento de ambos profesionales vinculémoslo a la biología cerebral.

9

—no sin antes pasar por el sistema nervioso autónomo, un filtro que trabaja día y noche manteniendo funciones corporales, de igual forma que el subconsciente se alimenta por otro lado se alimenta de lo experimentado en el día junto con tu predisposición genética, actuando como filtro, preparándote con descanso en forma de sueño, y te enseña: que te causa dolor, que olores son agradables, que personas evitar, que amar, como ascender en el trabajo, etc.

—Todo lo anterior Percibido a través de los sentidos, lo que pasa a interpretar nuestro sistema nervioso central por una parte como qualia “conciencia fenoménica” dando valores emocionales positivos o negativos en aspectos como: percepción sensorial, memoria y emociones; las cuales se guardan en los lóbulos parietales y temporales del cerebro, (claro que el cerebro no es solo partes definidas si no un conjunto de conexiones por todos los pliegues de la materia gris) únicos lugares donde se concentra el receptor, con ayuda del lóbulo parietal para mostrar tales experiencias como: visiones o sueños, sin tocar el lóbulo frontal, cuyas ocupaciones son las más voluntarias, por así decirlo, es el encargado de la “conciencia cognitiva” encargada de los pensamientos, creencias, deseos y lenguaje, es decir, a estados mentales más intencionales; sin olvidar que los qualia a pesar de atravesar dicho proceso (sub consciente) son estados en su mayoría conscientes.

—muy bien señor John, mis estudios pueden estar un poco oxidados, veamos si lo entendí bien: que tal esto si a un ciego de nacimiento, tratáramos de explicarle lo que es un color, como rojo o verde (aunque en la actualidad se han corregido estos defectos congénitos) el jamás entendería por completo, lo que son, sus conceptos.

—en ese hipotético caso, con el receptor le pudramos transmitir la idea en forma de sueño y así prácticamente podría ver el color rojo o verde a través de los ojos de otra persona, una percepción de

segunda mano, pero percepción al fin

— esa es buena idea —dijo Syles—. Aquí hay una similar: a un robot sin fotorreceptores le puedes dar la información de un objeto y sus propiedades para absorber y reflejar la luz

y sin embargo no te dirán que es rojo y que es verde, solo lo expresaran en cantidades numéricas y lo relacionaran a las palabras si así están programados, más aún, si sus emociones están activadas, pero jamás han visto tales colores y sin más información externa, no sabrían que sentir, cual escoger, donde es uno más apropiado que el otro.

—no sin el qualia de alguien más —dijo Leroy y Syles se dirigió a él sin tanta severidad, pero si bien firme.

—pues sin duda este tereceiver tiene más aplicaciones y misterios de las que se ven a simple vista, igual que usted señor johen.

—no son así cada una de las personas, tal como mundos errantes esperando a ser descubiertos.

—señores habiendo quedado un poco más claro su función —dijo Fran—. Trabajaremos más tarde en otros aspectos como: Funcionamiento, operación y aplicación entre los tres y mi equipo técnico... pero ya saben lo que más me preocupa.

—claro, pero no solo es gran-control, con las personas no se sabe si lo entenderán y acogerán o si le darán la vuelta para usarlo mal.

—disculpe doctor syles pero valla que desconfía de las personas —Leroy dijo sin pensar.

—tengo mis razones para desconfiar, una de ellas es que las personas prefieren la ignorancia por placer. pero creo que usted los estima más de lo debido.

—exactamente por eso todos lo necesitan Hay grandes injusticias que se cometen en es te mundo gracias a ignorar a los otros. No puedes medir las necesidades de las personas solo con números o estadísticas, todos somos diferentes, se necesita conocer de primera mano a alguien para saber que necesita.

—ya hablaremos de nosotros y nuestras razones después; ¿entonces diga Leroy que opina del tema, cual es el plan?

—pues lo he pensado, hay que aprovechar la historia, es más lugares donde ya ocurren cosas como el cambio y aceptación del pensamiento y

el de los demás, una transmisión solida de información y la unión de diferentes cerebros trabajando unidos.

Solo para empezar hay un Lugar donde ya existe y se lleva a cabo este sistema en uno de sus aspectos, iremos a la ciudad de los robots.

Tú, que eres?

Regresaba a casa, en el magnetometro de paradas continuas, con la computadora abordo lo berifique una vez mas, en mi circulo de conocidos

solo se encontraban mis padres; ahora que no frecuento mis amigos de la infancia.

Ronnie avanzaba en dirección del ocaso, perdurando la nostalgia de los morados y anaranjados en la curva del domo,

Las primeras semanas en la escuela media no significaban nada para mí, si alguien me preguntaba algo, respondía, pero no era nada más que ese yo, callado en mi cubículo.

Dicen que el magnetometro es el transporte más silencioso, pero yo percibo los chispazos que saca de los en la pista, toda esa energía que se saca de la geo térmica y tectónica del planeta en constante actividad. me acercaba a mi hogar, donde los semicírculos del domo concluían en enormes arcos y sus pilares.

—Buen destino —emitieron las puertas del metro al pasar entre ellas; Jonnie Bay-kes recorrió su bloque sin prisa, sus padres se ocupaban en lo suyo y en su habitación Jonnie cuidaba a su mascota de mundos perdidos, una planta

—hola artemisa 2, quieres agua vitaminada como estas.

la planta que era un ficus, respondía a su dueño con un bamboleo a su dirección, y al acariciarla sus hojas se erguían felices.

—buena artemisa 2, te cuidare tan bien o mejor que a audri 1

Audri 1 era mi primer planta mascota, murió antes que terminara la escuela primaria, acaso la deje de mas junto a la ventana ... esa fue mi primera experiencia con la muerte.

11

—hey chico tu no eres gam (genética. Atrayente. Mejorado) cierto, digo mira parece que no lo eres —como que parece

— tu cara tienes cara de no ser gam tus retinas están una generaciones atrasadas

— pues no lo soy y no creo que se encuentren alguien que sepa si es gam

—ya podre yo si lo soy en este bloque muchas personas lo somos como sea, born mature

Que se cree la gam esta mas que prohibida para el beneficio personal sino que sentido tendría tener sistemas de educación

Relación